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Собрание проводится в форме совместного
присутствия (в форме собрания).

Собрание состоится по адресу: 192236, Санкт-
Петербург, Софийская улица, д. 6.

Начало собрания в 12.00 часов.
Начало регистрации в 11.00 часов.
Акционер, прибывший для участия в работе

собрания, должен иметь при себе:
— паспорт;
— для представлений акционеров — паспорт

и доверенность, оформленную в соответствии с
требованиями п. 4 ст. 185 Гражданского кодекса
РФ или удостоверенную нотариально.

Дата составления списка акционеров, имею-
щих право на участие в Общем собрании ак-
ционеров, 21 апреля 2014 года.

Повестка дня
1. Определение порядка ведения Общего со-

брания акционеров. Избрание членов счетной ко-
миссии Общества.

2. Утверждение годового отчета, годовой бух-
галтерской отчетности, в том числе отчетов о при-
былях и убытках (счетов прибылей и убытков) Об-
щества, а также распределение прибыли, в том

Сообщение о проведении годового общего собрания акционеров

Наименование общества: Открытое акционерное общество
«Международная автотранспортная компания» (ОАО «МАК»).

Место нахождения общества: 192236, Санкт-Петербург, Софийская улица, д. 6.
Совет директоров Открытого акционерного общества «Международная автотранспортная

компания» (ОАО «МАК») информирует о проведении годового общего собрания акционеров
Открытого акционерного общества «Международная автотранспортная компания»

(ОАО «МАК») 15 мая 2014 года.
числе выплата (объявление) дивидендов, и
убытков Общества по результатам финансово-
го года и выплаты вознаграждений членам Со-
вета директоров.

3. Избрание членов Совета директоров Обще-
ства.

4. Избрание Ревизора Общества.
5. Принятие решения о выплате и размере воз-

награждения Ревизору Общества.
6. Утверждение аудитора Общества на 2014

год.
7. Разное.
С материалами, предоставляемыми акционе-

рам при подготовке к проведению годового Обще-
го собрания акционеров, можно ознакомиться по
адресу: 192236, Санкт-Петербург, Софийская
улица, д. 6, по рабочим дням с 13.00 до 16.00
с 22 апреля 2014 года.

Справки по телефону (812)706-28-41.

Совет директоров
Открытое акционерное общество

«Международная автотранспортная компания»
(ОАО «МАК»).

НАКАНУНЕ

ТРЕНИРОВКИ парада войск Санкт�Петербургского гарнизона, приуроченного к 69�й
годовщине Победы в Великой Отечественной войне, проходят на военных аэродромах.

Как сообщает пресс�служба Западного военного округа, тренировки парадных расче�
тов войск и боевой техники уже начались и проводятся на специально оборудованных
площадках за Кольцевой автодорогой. На рулежных дорожках военных аэродромов Пуш�
кина и Левашова военными инженерами в полном масштабе размечена конфигурация
Дворцовой площади. Это позволяет военнослужащим и механикам�водителям боевой
техники до автоматизма отработать очередность движения в составе парадных колонн,
интервалы движения, повороты и перестроения.

Начиная с 21 апреля тренировки на своеобразном макете Дворцовой проходят прак�
тически ежедневно. В них принимают участие около 90 единиц боевой техники и более
двух тысяч военнослужащих ЗВО, слушателей и курсантов вузов Минобороны.

На самой Дворцовой репетиции парада тоже состоятся. А 7 мая в 10 часов утра прой�
дет генеральная репетиция.

Заметим, что петербуржцы смогут 9 Мая посмотреть военный парад в прямом эфире
телеканала «100ТВ».

Александр КРИЦЫН

Парад Победы репетируют за КАД
ДЛЯ ЭТОГО В ПУШКИНЕ И ЛЕВАШОВЕ СОЗДАЛИ МАКЕТ ДВОРЦОВОЙ ПЛОЩАДИ

Время сдачи единого государственно-
го экзамена — конец мая — середина
июня. Но 21 апреля стартовала кампания
по досрочной сдаче ЕГЭ — для тех, у кого
есть уважительная причина пропустить
традиционные экзамены. Это, как прави-
ло, юные спортсмены, которым необхо-
димо уехать на международные соревно-
вания, или выпускники, у которых есть
проблемы со здоровьем, или же те, кто
уезжает из страны по обмену, и т. д. Та-
ких набралось 887 человек по всей стра-
не. 21 апреля эти выпускники досрочно
сдали ЕГЭ по русскому языку, из них 79 —
петербургские школьники.

А 28 апреля пройдет ЕГЭ по матема-
тике. 24 апреля и 5 мая российские вы-
пускники сдадут предметы по выбору.
Резервный день для сдачи всех предме-
тов — 8 мая. Казалось бы, все просто —
иди и пиши, но почему-то несколько лет
подряд выпускные экзамены сопровож-
дают скандалы — накануне ЕГЭ проис-
ходит утечка данных. Чтобы предотвра-
тить подобные нарушения, в этом году
процедура сдачи ЕГЭ и обработка ре-
зультатов будут записываться видеока-
мерами, кроме того, Рособрнадзор на-
кануне сдачи досрочного экзамена вре-
менно заблокировал около 100 групп в
социальных сетях, которые, по сообще-
нию пресс-секретаря Рособрнадзора
Сергея Шатунова, могли заниматься
противоправной деятельностью.

По мнению депутата Госдумы члена
генсовета «Единой России» Владимира
БУРМАТОВА, при сдаче досрочного ЕГЭ
меньше нарушений, потому что его сда-
ют небольшое количество школьников.
А грядущие экзамены в мае — июне все
равно обречены на скандал из-за... без-
действия Министерства образования и
науки РФ и главы ведомства Дмитрия
Ливанова.

— За досрочные экзамены я не волну-
юсь, основные проблемы нас ждут в про-
цессе сдачи основной волны ЕГЭ, — рас-
сказал в эксклюзивном интервью «Вечёр-
ке» Владимир БУРМАТОВ. — Не хочу
быть пророком, но есть определенные
риски, которые не оставляют мне возмож-
ности считать иначе. Прошлый год стал
чемпионом по нарушениям и скандалам

ЕГЭ лучше
сдавать досрочно

ТАК МЕНЬШЕ

НАРУШЕНИЙ

в ходе кампании по сдаче единого госэк-
замена, и нынешний год не исключение,
поскольку Минобр не решает системные
проблемы ЕГЭ. Поэтому я ожидаю увели-
чения количества скандалов вокруг ЕГЭ.

— Какие риски вы имеете в виду?
— Первый — и это главное — запредель-

ный уровень коррупции, которая сложи-
лась в Министерстве образования. Мы ви-

дели, какое количество коррупционных
скандалов было в прошлом году, когда чи-
новников этого ведомства ФСБ и МВД бук-
вально за руку ловили во время продажи
контрольно-измерительных материалов
(КИПов), то есть ответов к ЕГЭ, но мы не
видели, чтобы хоть один чиновник понес
хотя бы дисциплинарное наказание. Ведь
были утечки, а нам врали, что это хакеры

взломали сайт и украли экзаменационные
ответы. И никто не понес наказания.

— И по этой причине министр Дмит-
рий Ливанов — самый непопулярный
министр в рейтинге ВЦИОМа?

— Это оценка наших граждан, и их не
обманешь. Далее. Средний балл ЕГЭ, по
которому судят и об эффективности влас-
ти на местах, висит дамокловым мечом
над региональными чиновниками, кото-
рые «натягивают» этот средний балл, вык-
ручивают руки директорам школ и т. д. Это
ведет к искажению результатов ЕГЭ, и я
всегда выступал за отход от этой практи-
ки. Но министерство на это не пошло. И
вместо того, чтобы решать эти проблемы,
мы видим имитацию бурной деятельнос-
ти. Вот поставили рамки металлодетекто-
ров, потратив огромную кучу денег, и ни-
чего, кроме стресса для школьников, это
не дало. Потому что милиционеры в ряде
регионов проносили в аудиторию и мо-
бильные телефоны, и шпаргалки...

— У нас в Петербурге таких наруше-
ний зафиксировано не было...

— Я имею в виду не Петербург, а другие
регионы, хотя и в Северной столице нару-
шения были, но не такие топорные. Но речь
не об этом, а о том, что люди в погонах на-
рушали процесс проведения ЕГЭ, и они —
я проверял это — до сих пор работают в
органах. И в этом году, вполне возможно,
они будут проверять рамки металлодетек-
торов, и где гарантия, что этот участковый
снова не пронесет мобильный телефон
школьника? Вторая инициатива Минобра
— вбросить в Сеть фальшивые результаты
ЕГЭ и продавать их. Да за кого они держат
наших выпускников? За потенциальных
нарушителей закона? Они ведь таким об-
разом занимаются провоцированием
школьников. Я предложил закрыть 104
сайта, которые торгуют результатами ЕГЭ,
но Министерство образования молчит.

— А видеокамеры разве не помога-
ют избежать нарушений?

— Веб-камеры — это хорошо. Я напи-
сал в Министерство официальное письмо,
чтобы мы провели общественную экспер-
тизу. И замминистра мне ответил, что 600
миллионов из бюджета будет потрачено
на установку камер. А почему не 500, не
миллиард рублей? Почему мы не видим
смету? Как подсчитывалось это все? Вот
это — системная проблема.

Поэтому любой человек, который в
теме, понимает, какие проблемы суще-
ствуют. Потому что ЕГЭ — огромный ры-
нок, огромные деньги и огромный бизнес.

Беседовала Людмила ПАНАРИНА
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Система ЕГЭ нуждается в жестких реформах.

Обсуждаем!
vppress.ru




